



ゼロ

Start!!

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.30
発行者：校長 中瀬 宏昭

3年ぶり! ～PTA総会、体育文化後援会総会 が開催されました～



前・両会長へ感謝状贈呈



【前PTA会長へ】

【前体文会長へ】

令和元年度以来、3年ぶりのPTA総会・体育文化後援会総会が開催されました。これまで紙面開催となっていたため、3年前の記憶を頼りにしながらの開催ではありましたが、本部役員の皆様、保護者の皆様のご協力により、無事執り行うことができました。ありがとうございます。

今後、5月10日には専門委員会と総務委員会が開催され、委員会ごとに計画が作成されます。また、来年度の総会までに、今後の体制の在り方や事業の在り方について検討することになります。

昨年まで、事業の中止や制限があり大変申し訳なく思っておりました。今年度からは、できる限り通常の開催にしていければと思います。皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

授業が本格的にスタートしました! ～授業参観の様子から～

4月22日（金）には授業参観も行われ、多くの保護者の方が来校されました。今回は学級担任が授業を行いました。

- 1-1 音楽「魔王」鑑賞 1-2 理科「動物の分類」
- 2-1 国語「アイスプラネット」 2-2 社会「世界の気候」
- 3-1 学級活動「進路選択」 3-2 数学「因数分解」

すべての授業では、グループ学習となっていました。本校では、須賀川市が推進する「協同的な学び（主体的、対話的で深い学び）」を中心とした授業づくりと「生徒の学習の姿から学ぶ見取る力」の向上による授業の創造を実践していきます。そのために、4人のグループによる学習の「支え合い」「聴き合い」（学びに上下関係が生まれる教え合いではなく）を行い、全員が学習に取り組めるようにします。R4年度も「授業と授業研究を第一優先にする学校づくり」を進めてまいります。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください！